
Imparate a dire SI’ al Padre 
 

Messaggio del 20.08.1993  
 

      -”Sia lode e Gloria a Dio! L’amore ha avuto la sua vittoria sull’opera demolitrice del male. 
       Vi siete accorti, figli Miei, quanto sia facile, con l’aiuto della preghiera, superare il dolore delle proprie 
ferite, e soprattutto, quanto sia grande la gioia che si prova nel perdono? 

IO SONO e non Mi allontanerò mai da chi ama veramente il Padre. 
      Solo un vostro sporadico pensiero riconoscente ai Cieli, è per Me un potente richiamo, e IO mai ho 
abbandonato un’anima che desidera la Mia vicinanza. 
      IO sono nella roccaforte della vostra anima, e veglio perchè nessuno possa appropriarsene e rimanga 
inespugnata. 
       IO sono nelle vostre teste e vigilo l’opera del complesso “computer” che aziona le vostre menti... ma 
qui, ricordatevelo, Mi limito a darvi dei consigli, perchè non voglio e non posso interferire sulla vostra volontà. 
      Ogni volta, quindi, che prende consistenza un’idea nuova, prima di realizzarla, concentratevi nel silenzio 
più assoluto, e meditate con l’aiuto della preghiera: IO vi farò sentire la Mia voce e vi suggerirò la strada più 
giusta da seguire. 
Nella tempesta chiamateMi: Maestro, Maestro,... ed IO sgriderò il vento, e i flutti si acquieteranno e si farà 
bonaccia.” (come già disse Luca 8,24). Fate però che IO non debba ripetere:” Dov’è la fede vostra?” 
           Rimettetevi con umiltà alla Mia volontà ed IO vi solleverò dalle pene e vi innalzerò alla Gloria del 
Cielo. 
 Ma i Miei doni non sono effimeri; non ve li offro in forma eclatante; non appartengono a quella 
categoria di cose che risvegliano i vostri sensi, o stimolano i vostri più accesi desideri... non sono doni che vi 
offrono gioie in questa vita, ma sono l’Unica vera Fonte di gioie eterne, raggiungibili solo con la Grazia di Dio! 
La cosa essenziale è non perdere mai la “Via Maestra”, nè tantomeno, diventare facili prede dei raggiri di falsi 
profeti... maestri nell’abbindolare, non tanto chi è lontano da Dio, ma i discepoli più fedeli, perchè assetati 
d’amore Divino e fiduciosi nell’arrivo di nuovi “segni” che confermino loro l’esattezza del cammino iniziato. E 
proprio a questi Miei figli prediletti IO dico: “ Usate il salmo di Asaf 50,16 - 17 ” per allontanare questi empi, 
questi truffatori, questi simulatori e ascoltate la voce del Padre, nel silenzio della preghiera... e vi renderete 
subito conto della differenza di linguaggio e di quanto grande sia stato il pericolo che avete corso. 
      Sappiate essere costanti, anche nel portare la vostra croce e attendete con pazienza e fiducia i veri segni 
del Cielo... quelli che sono inconfutabili e non creano confusioni nei vostri cuori, nelle vostre anime, nelle 
vostre menti. 
     Il vostro padre spirituale, per esempio, ha avuto il suo “segno”, con le lacrime della Vergine, ma grande, 
profonda e sincera è stata la sua preparazione di fede, e tanta sofferenza fisica ha purificato la sua anima, fino a 
permettergli di essere beato tra gli uomini.  Ora questo segno si ripeterà... ma solo quando Dio lo permetterà, e 
di fronte a fatti eclatanti, che saranno testimonianze inconfutabili di assoluta fedeltà alla Parola del Signore. 

Imparate a dire “SI” al Padre, e tutto ciò che vi succederà 
in questa esistenza terrena sarà permeato di santità. 

Vi amo: amatevi tutti come IO vi ho insegnato. Vostro Gesù. 
 


